

Aktuelle Chirurgie

- 79 Anti-Angiogenese als Therapieprinzip in der gastroenterologischen Onkologie
D. Strumberg, P. R. Ritter

Originalarbeiten und Übersichten

- 86 Verweildauer optimieren – Schlüsselrolle des Aufnahme- und Entlassungsmanagements
A. Billing, K.-W. Jauch
- 92 Infrastrukturelle Voraussetzungen für Tageschirurgie und ambulante Operationen
J. Maroske, M. Sailer, A. Thiede
- 95 Behandlungspfade zur Unterstützung der ambulanten und kurzstationären sowie fast-track-Chirurgie
R. Engemann, U. Strobel
- 104 Ambulante und kurzstationäre chirurgische Eingriffe: Welchen Beitrag kann die Anästhesie leisten?
C. Byhahn, D. Meininger, B. Zwissler
- 111 Tagesklinik, Kurzzeitchirurgie, Wundzentrum und Langliegerstation: interdisziplinäre Organisationsstrukturen zur patientenorientierten Leistungserbringung in der Viszeralchirurgie
E. S. Debus, S. U. Christl, H. Imig, A. Larena-Avellaneda
- 117 Operationsplanung und Operationsmanagement – Bedingungen für effiziente Abläufe im OP-Bereich
S. Riedl, G. Ott, B. Graf, F. Fleischer
- 123 Bedeutung der Intermediate Care Station
C. Waydhas
- 128 Technik und Risiko von Pankreasanastomosen
U. T. Hopt, F. Makowiec, U. Adam
- 135 Standard und Risiko der Ösophagus Anastomose nach Ösophagusresektion
M. Brüwer, M. Colombo-Benkmann, N. Senninger

Current Issues in Surgery

- 79 Vascular Targeting Agents as Therapeutics for Gastrointestinal Tumours
D. Strumberg, P. R. Ritter

Original Articles and Reviews

- 86 Optimisation of Hospital Stay – Management of Admission and Release is Crucial
A. Billing, K.-W. Jauch
- 92 Infrastructural Conditions for Day Care Surgery and Ambulatory Procedures
J. Maroske, M. Sailer, A. Thiede
- 95 Clinical Pathways Supporting the Performance of Outpatient, Short-term Inpatient and fast track Surgery
R. Engemann, U. Strobel
- 104 The Role of Anesthesia in Outpatient and Fast-Track Surgery
C. Byhahn, D. Meininger, B. Zwissler
- 111 The Day Surgery, the Short and Long Stay Surgery and Wound Healing Center: Adjusting a Department of General Surgery to the New Conditions in Health Service
E. S. Debus, S. U. Christl, H. Imig, A. Larena-Avellaneda
- 117 OR-Planning and OR-Management Conditions for an Effective Work Flow in Operation Theatres
S. Riedl, G. Ott, B. Graf, F. Fleischer
- 123 The Role of Intermediate Care Units
C. Waydhas
- 128 Technique and Results of Pancreatic Anastomoses
U. T. Hopt, F. Makowiec, U. Adam
- 135 Standard and Risk of Esophageal Anastomosis after Esophageal Resection
M. Brüwer, M. Colombo-Benkmann, N. Senninger